

INE Atacama entrega capacitación a las comunas de Copiapó, Caldera, Tierra Amarilla



En el marco del proceso de vinculación del censo con las municipalidades de la región, hoy se realizó en dependencias de INACAP Copiapó la primera capacitación de la entrega de datos censales, esto gracias al convenio de colaboración institucional con dicha institución, en la instancia el director regional del INE Fernando del Pino, junto con el vicerrector Daniel Uribe y el director de vinculación Ángel Bassi, dieron la partida a esta importante actividad.

El objetivo de la capacitación es informa los datos del Censo 2024 y su relevancia para el diseño de políticas públicas, conocer los contenidos de la primera y segunda entrega referidos a población, vivienda, Hogar, fecundidad y migración. Además de revisar la plataforma oficial donde se publican los resultados y como acceder a ellos, a través de ejercicios prácticos.

La capacitación fue liderada por el director regional Fernando del Pino, Carlos Godoy jefe Unidad de Infraestructura, Claudio Martínez Analista Económico y Rossana Moyano Jefa de la Unidad Técnica. La instancia contó con la participación de funcionarios de la Ilustre Municipalidad de las comunas de Copiapó, Caldera, tierra Amarilla.

Como señaló el Director Regional del INE, “los Municipios son los actores claves en el uso de la información censal, por lo que contar con tan alta y diversa participación de los municipios de la Provincia de Copiapó, refleja la importancia que le dan a este tema. Además destacó la alta participación e interacción de quienes participaron en este 1er taller, lo que asegura la comprensión no solo de los conceptos entregados sino también su aplicación práctica al trabajar con los resultados disponibles en la página web [\[censo2024.ine.gob.cl/\]\(https://censo2024.ine.gob.cl/\)”](https://</p></div><div data-bbox=)

Como indicó el dueño de casa, Daniel Uribe Mella, Vicerrector INACAP Copiapó, “para INACAP, ser anfitriones de esta actividad de socialización de los resultados del Censo, es una oportunidad clave. Esta instancia, responde a un acuerdo de colaboración con el INE, que reafirma nuestro compromiso con el desarrollo regional y la toma de decisiones informadas en base a datos. La entrega de información tan relevante como esta es fundamental para avanzar en proyectos que impacten positivamente en nuestra comunidad. Seguir impulsando espacios como este refuerza nuestro compromiso con el desarrollo sostenible, pilar fundamental de nuestro Plan de Desarrollo Estratégico.”